Le Télégramme

Comment agit l'Association pour le développement de l'insertion et l'emploi des personnes handicapées du Morbihan ?

Lucie Diat

Le 21 juin 2023 à 15h54

Elle aide les personnes handicapées à retrouver le chemin du travail. L'association pour le développement de l'insertion et l'emploi des personnes handicapées (Adieph) agit dans tout le Morbihan. On fait le point sur ses actions et son fonctionnement.



Armand Eichler, président de l'association Adieph du Morbihan, et Valérie Loric, directrice générale de l'Adieph, à l'occasion de l'assemblée générale annuelle, à Vannes. (Le Télégramme/Lucie Diat)

Retrouver le chemin de l'emploi quand on a développé un handicap au cours de sa carrière, c'est un parcours du combattant. Dans le Morbihan, <u>l'Adieph</u> (Association pour le développement de l'insertion et l'emploi des personnes handicapées), via Cap Emploi, se positionne en tant qu'interlocutrice principale. « Dans le cadre du rapprochement entre Pôle emploi et l'Adieph, celles et ceux en recherche d'emploi sont directement envoyés vers nous », détaille Valérie Loric, directrice générale de l'Adieph 56.

Une aide sur-mesure peu importe le handicap